

NX4U im Mehlsack

Mundingen. Am Samstag, 28. November, sind NX4U ab 20 Uhr im Mehlsack zu hören. NX4U wurde vermutlich 1987 in Waldkirch gegründet - so richtig weiß das Datum aber keiner der Beteiligten mehr. Das liegt wohl am leichten Hang zum Chaos, den das Quartett liebevoll kultiviert.

NX4U sind laut, frech und spontan - immer noch, nach all den Jahren. Die Band liebt Neil Young. Von ihm stammt ein Teil des Repertoires, ebenso wie von Johnny Cash. Aber auch eigene Stücke werden zum Besten gegeben.

**-- Emmendinger Tor
25.11.2009**